Hallan seis cuerpos desmembrados

## Tiene Acapulco jornada violenta

Localizan mensajes con amenazas a grupos rivales atribuidos al CJNG

JESUS GUERRERO

ACAPULCO.- En una nueva jornada violenta registrada en Acapulco, en las últimas 24 horas se reportó el asesinato de al menos ocho personas, seis de las cuales fueron encontradas desmembradas en distintos puntos de este puerto turístico de Guerrero.

Alrededor de la media noche del lunes se reportó el hallazgo de los cuerpos desmembrados de cuatro hombres en la batea de una camioneta que fue abandonada en la Colonia Fidel Velázquez.

De acuerdo con reportes de la Fiscalía General de Guerrero, el vehículo en donde fueron hallados los restos humanos estaba entre las calles Cerrada de la Luz y Palmas, cerca del Bulevar Lázaro Cárdenas.

Una llamada a los números de emergencia alertó sobre una camioneta que tenía varias bolsas negras en la batea, por lo que personal de la Dirección de Servicios Periciales de la Fiscalía estatal acudió al sitio con el apoyo de elementos del Ejército, la Guardia Nacional (GN) y la Policía Estatal. En un segundo hecho de violencia, al mediodía de ayer, fue hallado el cuerpo de un hombre desmembrado en la carretera Las Plazuelas-San Isidro el Gallinero, en la zona suburbana de este puerto turístico.

Encima de los restos humanos regados sobre el pavimento había varias cartulinas de color verde con diversos mensajes atribuidos al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) en los que se lanzaban advertencias al grupo criminal "Los Rusos".

Esa organización criminal, según las autoridades locales, controla gran parte de Acapulco y otros municipios aledaños.

Horas después, las autoridades localizaron la cabeza de un hombre encima de una hielera abandonada en la Avenida Diego Hurtado de Mendoza, cerca del Mercado Central de Acapulco.

De acuerdo a fuentes de la Fiscalía de Guerrero, la extremidad de la víctima portaba lentes para el sol y también tenía encima una cartulina en donde estaba escrito un mensaje.

En otro hecho de violencia registrado en el barrio de La Guinea, casi en el centro de Acapulco, varios individuos armados persiguieron a balazos a dos hombres, quienes lograron refugiarse en una hospedería.

Uno de los heridos falleció en el lugar y el otro fue trasladado en una ambulancia al Hospital General.

En el canal pluvial de la Colonia Miguel Hidalgo fue hallado el cadáver de un hombre que tenía varios impactos de bala.

De acuerdo a las versiones de los vecinos, varios individuos persiguieron a su víctima y cuando le dieron alcance le dispararon a quemarropa.

Desde noviembre de 2023, después del paso del huracán "Otis" que devastó a este puerto, el Gobierno federal envió a más de 10 mil agentes de la Guardia Nacional (GN) para brindar seguridad.

Desde 2021, los Gobiernos federal, estatal y del municipio de Acapulco han puesto en marcha al menos cuatro operaciones con fuerzas de seguridad federal y estatal en las calles de este destino turístico.

Informes del Secretariado Ejecutivo de Seguridad Pública Federal ubican a Acapulco entre los 10 municipios del país con mayores índices delictivos con ilícitos de alto impacto como el homicidio doloso, las extorsiones y asaltos a mano armada.





Elementos de la Fiscalía de Guerrero levantaron cuatro cuerpos desmembrados que fueron hallados en Acapulco.